Abteilungsleiter in Ruhestand verabschiedet

Sparkasse Osterode bedankte sich bei zwei Mitarbeitern für jahrzehntelange Treue.

Osterode. Ralf Kröger, Vorstandsmitglied bei der Sparkasse Osterode, verabschiedete – zugleich im Namen des Vorstandsvorsitzenden Thomas Toebe – die langjährigen Abteilungsleiter Hans-Joachim Bergmann nach 45-jähriger und Lutz Karnebogen nach über 40-jähriger Tätigkeit für die Sparkasse in den wohlverdienten Ruhestand.

Hans-Joachim Bergmann beendete seine Ausbildung bei der damaligen Sparkasse im Kreis Osterode im Juni 1974. Anschließend war er als Kassierer und Sachbearbeiter in der Geschäftsstelle in der Hauptstraße in Herzberg tätig. Ab Februar 1975 wurde er in der Abteilung Zahlungsverkehr eingesetzt, deren Leitung er acht Jahre später übernahm.

Ausbilderprüfung abgelegt

Vorher absolvierte er noch die Fortbildung zum Sparkassenbetriebswirt und legte die Ausbilder-Eignungsprüfung ab.

Direkt nach Abschluss des Fachseminars für Datenservice wurde er zum neuen Datenservice-Berater ernannt und setzte



Vorstandsvorsitzender Thomas Toebe, Bereichsdirektor Personal Bernd Wiegand, die Abteilungsleiter Hans-Joachim Bergmann und Lutz Karnebogen, Personalratsmitglied Carsten Oppermann und Vorstandsmitglied Ralf Kröger (von links).

seine Fachkenntnisse ab 1998 als Leiter des Medialen Vertriebs und Zahlungsverkehrs ein. Fünf Jahre später wurde daraus die Abteilung Marktservice, die er über die Fusion hinaus bis heute leitete. Zusätzlich hat er eine Vielzahl von Projekten begleitet und zum Teil auch geleitet.

Lutz Karnebogen begann seine Sparkassenlaufbahn im November 1975 mit einem Volontariat bei der damaligen Stadtsparkasse Osterode am Harz. An dieses schloss sich die Ausbildung zum Sparkassenkaufmann an. Es folgten kurze Stationen als Sachbearbeiter in der Kreditabteilung und als Kundenberater in der Einsatzreserve. Während dieser Phase absolvierte auch er die Fortbildung zum Sparkassenbetriebswirt und legte die Ausbilder-Eignungsprüfung ab. Von 1981 bis

1993 übernahm er Sachbearbeitungsaufgaben in der Revisionsabteilung und war zeitweise als Leiter der Geschäftsstelle am Röddenberg abgeordnet. Im September 1993 wurde ihm die Leitung des Kreditsekretariates übertragen. Danach war er Abteilungsleiter in der Marktfolge Kredit und ab Oktober 2005 bis zum Eintritt in die Freistellungsphase der Altersteilzeit erneut Abteilungsleiter im Kreditsekretariat des fusionierten Hauses.

Dank für Engagement

"Vielen herzlichen Dank für Ihren Einsatz in unserer Sparkasse, für die lange Zeit voller Motivation und Engagement", sagte Vorstandsmitglied Ralf Kröger abschließend.

Carsten Oppermann sprach den Ruheständlern im Namen des Personalrates und der Belegschaft die besten Wünsche für den neuen Lebensabschnitt aus. Hans-Joachim Bergmann und Lutz Karnebogen bedankten sich nach kurzem Rückblick auf ihren eigenen Werdegang für die Ausrichtung der Feier.